

Liebe Mitglieder/innen der FWG Obrigheim,

liebe Bürger/innen der Gemeinde Obrigheim,

ein außergewöhnliches Jahr mit vielen Veränderungen, Herausforderungen und Einschränkungen im privaten und im geschäftlichen Bereich, prägten die letzten Monate und werden uns auch in das neue Jahr begleiten.

Dies betraf auch die Arbeit im Gemeinderat und in den Ausschüssen. So fanden nur wenige Sitzungen statt. Diese zudem, unter den zu diesem Moment geltenden Schutzvorschriften. Somit war es in vielen Fällen kaum möglich Bürger und Bürgerinnen in das aktuelle politische Geschehen, in Projekte und Vorhaben einzubinden. Dies bedauern wir sehr. Gerade die FWG Obrigheim steht für Bürgerbeteiligung. Aus diesem Grunde möchte ich noch einmal darauf hinweisen, wenn Sie ein Problem haben, wenden Sie sich an einen Ihrer gewählten Gemeinderatsmitglieder der FWG oder direkt an den Verein. Wir versuchen Ihr Problem zu lösen oder zumindest an den entsprechenden Stellen zu platzieren. Wir setzen uns für Sie ein.

Auch das Vereinsleben war in den letzten Monaten eingeschränkt. So fand wohl der FWG-Frühschoppen im Weingut Müsel statt, eine geplante Mitgliederversammlung musste jedoch wegen bestehender Auflagen virtuell erfolgen. Geplant ist die nächste Mitgliederversammlung (mit Neuwahl des Vorstandes) im kommenden Jahr, voraussichtlich im 3. Quartal. Natürlich abhängig wie momentan Alles, von der weiteren Entwicklung der Pandemie. Diese als Präsenzveranstaltung.

In der heutigen Zeit möchte ich die Gelegenheit nutzen mich nicht nur bei den Ehrenamtlich tätigen Mitgliedern des Gemeinderats und der Ausschüsse der FWG Obrigheim zu bedanken. Vielmehr möchte ich diesen Dank und Respekt vor dieser Arbeit auch den Andern Fraktionen zollen. Losgelöst von unterschiedlichen Meinungen verdient jeder ehrenamtlich tätige Respekt und Anerkennung.

Diesen Respekt und die Anerkennung gelten selbstverständlich ebenfalls allen anderen ehrenamtlich tätigen. Nur durch Ihren Einsatz kann unsere Gesellschaft weiterhin bestehen.

In diesem Sinne wünsche ich allen eine besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins Neue Jahr und vor allem Gesundheit.

Tilo Schwarz

1. Vorsitzender der FWG Obrigheim e.V.